

# Les écoliers se sont mobilisés pour la bonne cause

**Sèvremont** — Les enfants de l'école castelmuroise Saint-Joseph ont été sensibilisés par l'association Solidarité don d'espoir. Ils ont pu devenir acteur de leur entraide.

## Solidarités

**Les Châtelliers - Châteaumur.** Ce vendredi, dans les locaux de l'école Saint-Joseph, c'est le grand jour. Les enfants remettent des jouets, produits d'hygiène et autres à Solidarité don d'espoir.

L'association a été créée par Denis Bonnet, originaire de Pouzauges. L'objectif ? Venir en aide aux personnes en difficulté habitant à Madagascar, cinquième pays le plus pauvre de la planète. « Dans un monde que chacun souhaiterait meilleur et riche de partage, il y a tous ceux qui espèrent parce qu'ils vivent la maladie ou le handicap, tous ceux qui ont des conditions de vie qui ne donnent pas accès à l'eau potable, l'électricité, l'enseignement, le travail, les soins, l'alimentation... Tout cela, c'est la pauvreté extrême des populations défavorisées. »

## Des enfants attentifs

À Madagascar, une jeune femme de 30 ans, Nina, s'est impliquée dans le développement de son pays. Une école est construite ainsi qu'un orphelinat. En deux ans, elle a pu scolariser 350 enfants grâce au soutien de Solidarité don d'espoir.

Les 89 enfants de l'école Saint-Joseph, soutenus par les parents d'élèves de l'Ogec et de l'Apel, souhaitent participer à une action caritative. « C'est après un article paru dans la presse que l'idée d'apporter notre aide à l'action de Nina a germé »,



À travers cette action d'entraide, les enfants ont découvert le sens du mot partage.

PHOTO : QUEST FRANCE

explique Cédric Pasquiet, le directeur de l'école. Denis Bonnet est donc venu rencontrer les enfants début janvier. « Ils étaient hyperattentifs et je sentais ce désir d'apporter une contribution à notre action », se réjouit-il. C'est ainsi que les enfants ont apporté de nombreuses choses avec la joie de partager.

À Madagascar, de nombreuses

familles sont en situation très précaire. « Nous organisons des parrainages pour aider les parents à scolariser leurs enfants. Avec 60 €, on peut financer la scolarité et le repas du midi pour un élève pendant un an, précise Denis Bonnet. Au mois de mai, nous allons partir en emportant dans nos valises tout ce qui nous a été offert par les enfants. »

Au travers de photos et d'échanges avec les bénévoles de l'association, les enfants ont pu découvrir les actions menées, devenant acteurs de cette entraide.

**Contact** : association Solidarité don d'espoir, 8, rue Voltaire, Chantonay. Tél. 06 08 92 41 54. Mail : solidaritedondespoir@gmail.com